



En 2015, l'auteur de bande dessinée Riad Sattouf annonçait qu'il contera la vie d'Esther, une enfant existant réellement, de ses 10 à ses 18 ans, à raison d'un album par an. Le 2 juin 2022, le septième tome de cette série a été publié. Cette année, Esther a 16 ans et mène une vie de lycéenne classique : elle raconte ses joies, ses peines, ses aventures amoureuses, ou encore, ses relations parfois conflictuelles avec sa famille.

Depuis le premier tome, *Les Cahiers d'Esther* rencontrent un grand succès auprès du public. Cette popularité peut s'expliquer par le fait qu'il est très facile de s'identifier à l'héroïne : en effet, sa vie n'a rien d'hors du commun. Cette Parisienne a un mode de vie similaire à celui de n'importe quel autre adolescent de son âge. De plus, Riad Sattouf utilise un ton très léger et emprunte aux adolescents leurs expressions familières. L'auteur permet ainsi aux jeunes de se retrouver dans le personnage d'Esther et de faire sourire les lecteurs et lectrices.

Cependant, sous couvert d'humour, l'ouvrage aborde également des sujets sérieux comme le harcèlement de rue, ou encore, l'addiction aux drogues, ce qui renforce la cohérence de l'histoire.

Les différents tomes des *Cahiers d'Esther* peuvent se lire séparément. Il est donc possible d'apprécier cette bande dessinée et de comprendre l'histoire sans avoir lu les ouvrages précédents.

Ninon GOUGEON.

Photo extraite de couverture de la BD.

***Les Cahiers d'Esther - tome 7 : L'année de mes 16 ans de Riad Sattouf* est paru le 2 juin 2022, Allary Editions, 54 pages.**



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)